



Journée franco-allemande

publié le 22/01/2024 - mis à jour le 15/01/2025

22 janvier

Descriptif :

22 janvier

Sommaire :

- Propositions d'activités
- Partagez vos événements en établissements
- Retour vers les actions menées dans l'académie de Poitiers et en région académique Nouvelle-Aquitaine :

Vous et vos élèves êtes passionnés par l'Allemagne et souhaitez partager cet enthousiasme avec tout votre établissement ?

Alors organisez une Journée franco-allemande !

Le 22 janvier de chaque année, nous célébrons cette amitié particulière. La Journée franco-allemande doit éveiller la curiosité pour la langue et la culture du pays voisin et permettre de s'informer sur les [possibilités d'échanges](#).

Une [demande de subvention](#) peut être déposée auprès de l'OFAJ pour mettre en œuvre un projet dans le courant du mois de janvier 2025.

Le format du projet est libre – en ligne ou en présentiel : exposition, débat, pièce de théâtre, voyage culinaire...

Le [formulaire de demande de subvention](#) doit être transmis au plus tard le 1er décembre 2024 aux adresses csp@ofaj.org et jfa-scolaire@ofaj.org.

Le dossier doit comprendre un descriptif du projet et un budget prévisionnel (page 4 du formulaire de demande de subvention).

● Propositions d'activités

○ Projet intercadémique

Deux enseignantes des académies de Poitiers et Strasbourg ont imaginé une exposition muséale virtuelle consacrée à la paix, en cette année où nous fêtons 80 ans de paix entre l'Allemagne et la France. L'idée de découvrir dans l'art et la culture des traces et des symboles de paix leur a semblé pertinente, au regard de l'actualité également. Quatre "salles" seront explorées par les élèves, en classe entière ou par petits groupes, chaque œuvre à découvrir sera accompagnée d'un cartel disponible en langue allemande et en langue française. Avant de découvrir la suite de l'exposition dans la salle suivante, les élèves devront relever un petit défi linguistique et ludique ! La dernière étape consistera à participer individuellement ou collectivement et de poster productions d'élèves ou interprétations pour former une gigantesque fresque de paix virtuelle.

▶ [Version numérisée du projet](#) pour les 80 ans de paix avec la participation de la Consule Générale d'Allemagne Stefanie Zeidler

▶ [Parcours en version papier](#) (tablettes) pour les élèves via le digipad

○ Concours Festival Ciné'allemand d'Angoulême

Le SRAREIC - Pôle territorial de Poitiers et le collège Pierre Mendès-France de Soyaux (16) organisent

du 17 janvier au 9 mai 2025

un concours dans le cadre de la Journée franco-allemande et du Festival ciné'allemand d'Angoulême.

► Règlement

 [Règlement Festival Ciné'allemand d'Angoulême](#) (PDF de 141.4 ko)

● Partagez vos événements en établissements

Pour ce faire, cliquez sur la carte ci-dessous :



Contact : jfa-scolaire@ofaj.org

● Retour vers les actions menées dans l'académie de Poitiers et en région académique Nouvelle-Aquitaine :

- [Journée franco-allemande 2024](#) 
- [Journée franco-allemande 2023](#) 
- [Journée franco-allemande 2022](#) 